

NEWS & SPECIALTIES



Blättern für mehr!
Browse for more!



Hofkeller Chardonnay Würzburger Stein

€ 36,00

2023 | VDP 1. Lage | **Chardonnay** | Weingut Hofkeller | Würzburg | 13 % Vol.



„APHRODINE“ Petite Arvine

€ 53,00

2023 | AOC Valais, Sierre | Weingut Albert Mathier, Salgesch, Schweiz | 100% Petite Arvine | 13,5 % Vol.



VINUM LIGNUM Cabernet Franc

€ 85,00

2022 | AOC Valais, Sierre | Weingut A. Mathier Salgesch, Schweiz | 100% Cabernet Franc | 13,5 % Vol.



SFURSAT di Valtellina

€ 56,00

2019 | Chiuro di Valtellina, Lombardei | Weingut Nino Negri | 100% Chiavennasca (Nebbiolo) | Vol. 16 %



CLOS HENRI **BIO**

€ 66,00

2023 | Blendheim, Malborough | Clos Henri Estate | 100% Pinot Noir **Single Vineyard** | Vol. 14,5 %

Weine enthalten Sulfite, Alkohol und Lysozym. Genaue Informationen entnehmen Sie bitte dem Etikett. Vielen Dank!

Wines contain sulfites, lysozyme and alcohol. For more details please check the label. Don't drink and drive!

Jahrgang und Alkoholgehalt können variieren Vintage and A.b.V. subject to change

Weißweine „Premium“ Hofkeller & Juliusspital Whites

Hofkeller Chardonnay Würzburger Stein

€ 36,00



2023 | VDP 1. Lage | **Chardonnay** | 13 % Vol.

Trocken, mittleres Zitronengelb, feiner Duft nach Nüssen, Zitronenschalen und Pfirsich.

Im großen Fass vergoren und 10 Monate in Barrique gereift, mit würzigen Akzenten, cremiger Textur und langem Abgang

Franconian „premier crue“, dry, bouquet of yoghurt, peach and lemon, in large cask fermented and matured 10 months in barrique, medium bodied with hints of lees and oak.

Würzburger Abtsleite Muskateller

€ 28,00



2023 | VDP 1. Lage | **Muskateller** | 11,5 % Vol.

Feinherb, sortentypische Nase von Nektarinen, Lidschi und Ananas, erfrischende Säure, hervorragend zu Käse und exotischen Speisen

Franconian „muscat“, off-dry, typical aromas of pineapple, tangerines and litchis, medium acidity,

Thüngersheimer Grauer Burgunder

€ 29,50



2023 | VDP 1. Lage | **Grauer Burgunder** | 12,5 % Vol.

Trocken, mittleres Strohgelb, dezentes, blumiges Bouquet, Stachelbeeren und Zitrusfrüchten, feine Mineralität, im kräftigen Körper mit Würze, spritziger Säure und animierendem Abgang

Franconian Pinot Gris, dry, flowery nose with gooseberry and citrus fruits, medium Acidity, full-bodied with alluring finish

Volkacher Karthäuser Weißer Burgunder

€ 56,00



2022 | Grosses Gewächs | **Weißer Burgunder** | 13 % Vol.

Trocken, mittleres Zitronengelb, feingliedrige Noten von Honigmelone, Kräutern und Karamell.

Im großen Fass gereift, mit feiner Toastnote, cremiger Textur und langem Abgang

Franconian „grand crue“, dry, bouquet of melon, herbs and hints of caramel, lees and oak matured, full bodied and expressive.

Ipfhöfer Julius-Echter -Berg Silvaner

€ 56,00



2020 | Grosses Gewächs | **Silvaner** | 13 % Vol.

Trocken, mittleres Zitronengelb, Bouquet von Quitten, Renekloden und Mirabellen; kräuterwürzig mit Schmelz, animierendem Säurespiel, 18 Monate auf der Feinhefe und im großen Faß gereift.

Franconian „grand crue“, dry, intense lemon yellow, quince and gooseberry notes, outstanding and omplex, matured 18 month on its lees in large cask.

Würzburger Stein Riesling

€ 58,00



2022 | Grosses Gewächs | **Riesling** | 12,5 % Vol.

Trocken, mittleres Zitronengelb, Aromen von grünem Apfel, Limette und Pfirsich. In Holzfass gereift, mit balanciertem Säurespiel, Komplexität und Eleganz.

Franconian „grand crue“, dry, gold yellow, notes of limes, peach and apple, cask matured, complex and expressive

Jahrgang und Alkoholgehalt können variieren 6 Vintage and A.b.V. subject to change

Weissweine White wines Switzerland, Italy, Austria, France

„APHRODINE“ Petite Arvine

€ 53,00



2023 | AOC Valais, Sierre | Weingut Albert Mathier, Salgesch, Schweiz | 100% Petite Arvine | 13,5 % Vol.

Trocken, mittleres Goldgelb, zartes Bouquet von Lindenblüten, Maracuja und Brotkruste, am Gaume an Mandarine erinnernd, mit mineralischem Touch. Teilweise im Holzfass gereift, elegant und ausdrucksstark.

Die Göttin Aphrodite liebte den Arvine und gab ihm den Name!

Swiss Grape, dry, medium gold yellow, delicate bouquet of lime blossoms, passion fruit and bread crust, reminiscent of tangerine on the palate with a mineral touch, elegant and expressive. Named after the goddess Aphrodite.

GAVI di GAVI

€ 33,00



2023 | DOCG | Weingut Tacchino, Castelletto d'Orba, Piemont | **Cortese 100%** | 12,5 % Vol.

Trocken, mittleres Strohgelb mit grünem Schimmer, blumiges Bouquet mit Zitrus und Kernobst Akzenten, vollmundig mit ausgewogenem Säurespiel, langhaltend

Italian Cortese Grape, dry, medium straw-yellow, crisp, citrus with floral notes and honey melon elements, solid and full-bodied.

GRÜNER VELTLINER NUSSBERG

€ 39,00



2023 | Ried Nussberg, Wien | Weingut Wieninger | Grüner Veltliner | 13 % Vol.

Trocken, leuchtendes Goldgelb, zart floral-mineralisch, Kernobst-Nuancen, Pfeffer und Kräuterwürze, teilweisen in Holzfass gereift, stofflig und cremig, elegant, in „Smaragd-Riserva-Qualität“, **biodynamischer Weinbau.**

*Austrian Veltliner grape, dry, medium gold-yellow, bouquet of yellow plums, pepper and greens, partially matured in cask, deep texture, refreshing and complex, **biodynamic produced.***

PETIT CHABLIS **BIO**

€ 36,00



2022 | AOC. Chablis | Domaine Simone Tremblay | Chardonnay | 12 % Vol.

Trocken, Zitronengelb mit grünem Schimmer, Bouquet von Stachelbeeren, Grapefruit, Heu, mit mineralischen Nuancen, frisch, harmonisch und expressiv.

*Chardonnay grape, dry, pale gold with greenish tinge, aromas of grapefruit, gooseberry, hay and mineral elements, harmonious and expressive **organic produced***

SANCERRE

€ 39,00



2023 | Loire Tal | Domaine Merlin-Cherrier | Sauvignon Blanc | 12,5 % Vol.

Trocken, mittleres Zitronengelb, im Duft Stachelbeeren und Brennnessel, Noten von Limone, Kiwi und Pfirsich, gut balancierte Säure, langes Finale

French Sauvignon Blanc grape, dry, bouquet of gooseberry and nettle; delicate lemon, kiwis and peaches in the taste, well balanced in the finish

Chateau CARBONNIEUX *La Croix de*

€ 58,00



2021/2 | Grand Vin De Graves - Bordeaux | Cha. Carbonnieux- Perrin | Sauvignon Blanc, Sémillon | 13 % Vol.

Trocken, strahlendes Gelb, exotisches Bukett mit mineralischen Akzenten, 9 Monate in Barrique gereift, feine Holznote, frisch strukturiert und balanciert: ein Klassiker!

Bordeaux Blend of Sauvignon and Semillon, dry, medium lemon-green, bouquet of exotic fruits, mineralic hints, fermented and aged 9 months in oak barrels. The „Must under the Whites in Bordeaux“!

Jahrgang und Alkoholgehalt können variieren 7 Vintage and A.b.V. subject to change

Rosé

JULIUS „ROSÉ“

€ 24,00



2020 | Cuvée Pinot Noir und Schwarzriesling | Vol. 12 %

Trocken, Lachsfarben, Himbeeren und Pfirsich in der Nase, erfrischend und körperbetont zugleich mit zarter Mandelnote, verführerisch und harmonisch

Franconian blend rosé, dry, raspberries and peach in the nose, refreshing and seductive, in best French style.

MAGALI

€ 30,00



2023 | St. A. de Figuière, Provence | Weingut Combard |

Cuvée Grenache, Cinsault, Syrah, Cabernet | Vol. 12,5 %

Trocken, mittleres Lachsrosa, Zitrusfrüchte im blumigen Bouquet, Aromen von Aprikosen und Preiselbeeren, frisch und harmonisch

Dry, Blend, bouquet of lemon fruits, aromas of apricots and red currant, fresh and supple on the finish

TAVEL Guigal

€ 34,00



2022 | Rhône, AOC | Domaine Guigal | Cuvée Grenache, Cinsault, Clairette, Syrah | 14 % Vol.

Trocken, tiefes Lachsrosa, florale Noten mit Preiselbeeren und Garrigue, milde Säure, strukturierte Tannine mit markanter Würze, vollmundig mit Länge

Cuvée Grenache, Cinsault, Clairette, Syrah, dry, deep salmon color, flowery nose, well structured with aromatic finesse, spicy notes, full-bodied, long-tasting



Schweiz Switzerland



Weintrophy Berlin 2020 / 21

OEIL DE PERDRIX ROSÉ (= Auge des Rebhuhns)

€ 39,00



2023 | AOC Valais, Sierre | Weingut A. Mathier Salgesch, Schweiz | Pinot NOIR 100% | 13,5 % Vol.

Trocken, brillantes Rosé mit Orangentouch; dezentes Bouquet von roten Früchten und Johannisbeeren mit würzigen Akzenten, vollmundig und komplex: ein Spätburgunder Walliser Art mit Charakter.

Swiss Pinot Noir Grape, dry, brilliant rosé with orange reflexes, red fruits, cranberries and spicy notes.

Fullbodied and complex with the freshness of a white wine.